

Ausreise, mit Hund, von Panama nach Kolumbien mit Flugzeug.

Geplant war, dass wir mit der SanBlasFerry über den Seeweg nach Kolumbien einreisen. Einen Tag vor Abfahrt, wurde die Fähre aber annulliert.

Wir buchten, am selben Tag, (Montag) eine Flug für Mittwoch.

Dienstag fuhren wir früh am Morgen direkt zu **Copa Cargo**.



Copa Airlines

Hotel Express Inn

Normalerweise muss man die Ausfuhrbewilligung einige Tage vorher, via Internet, einholen. Da wir fanden, es bliebe uns zu wenig Zeit, sind wir am Tag vor dem Abflug direkt zur Copa Airlines gefahren. Was sich als „goldrichtig“ herausstellte. Dank einer taffen Lady waren wir nach drei Stunden im Besitz sämtlicher Papiere und Dokumente. Der ganze Stapel Papiere hat einen Umfang von 20 Seiten.

Auch wurde Lola mit und ohne Transportbox fotografiert.

Abreisetag 5. August 2015

Morgens um 7:30 Uhr werde ich von einem Taxi, unverschämte 30 US\$, zum Cargo Terminal gebracht. Die Box half mir der Taxichauffeur zusammenschrauben.

Wieder werden Papiere kopiert, ausgefüllt, die Box noch einmal vermessen und gewogen. Zur definitiven Übergabe der Dokumente musste ich, da wir kein Handy besitzen, zwei ID's vorlegen. Pass alleine war nicht gültig.

Erst dann bekam ich die Papiere ausgehändigt.

Lola wurde 10 Minuten vor Abflug in einem klimatisierten Wagen zum Flugzeug gebracht. Ich erhielt die mündliche Bestätigung, dass mein Hund an Bord sei.